

MEILLEURS SOUHAITS DE LA PART DE M. CHRÉTIEN

J'aimerais souhaiter à tous les membres du personnel ainsi qu'à leurs familles un très joyeux Noël et une bonne et heureuse année. J'espère que vous profiterez pleinement de ce temps de réjouissance pour vous détendre et refaire le plein d'énergie.

Je tiens à vous remercier pour les efforts que vous avez consacrés au cours de l'année 1989 pour aider le Ministère à atteindre ses objectifs. Je suis bien conscient que très souvent cela ne s'est pas fait sans peine ni sans sacrifices personnels. Je vous en suis particulièrement reconnaissant. Je sais également que nos ministres sont satisfaits de la performance et de l'appui du personnel qu'ils ont reçus tout au long de 1989.

L'année qui vient s'annonce déjà comme une autre année où les défis seront nombreux. La décentralisation de l'ACDI et la mise en application du projet COSICS et de l'accord du libre-échange se poursuivront. Cependant, le climat d'austérité budgétaire risque de nous affecter davantage qu'au cours des dernières années et de nous forcer à remettre en question certaines de nos politiques et de nos activités tant à la centrale qu'à l'étranger. Vous serez informés de tout développement significatif. Croyez bien que l'un de mes principaux soucis sera de m'assurer que tout changement ait le moins d'effet possible sur les carrières et sur les conditions de vie à l'étranger. À cet égard, force est de constater que celles-ci se détériorent dans de nombreux pays avec toutes les conséquences que cela implique tant sur nos opérations que sur le moral du personnel.

Quoi qu'il en soit, je compte sur votre appui et votre dévouement pour maintenir la réputation enviable du Ministère dans la prestation des services et du mandat qui nous sont confiés.

Encore une fois, félicitations et merci pour un travail bien fait.

Raymond Chrétien

